

Fecha: 21-11-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B

Economía

Título: FIRMA DE TECNOLOGÍA CHILENA ENTRA A LAS GRANDES LIGAS MINERAS

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## FIRMA DE TECNOLOGÍA CHILENA ENTRA A LAS **GRANDES LIGAS MINERAS**

Pág.: 4 Cm2: 84,5

La compañía de origen chileno Ceibo anunció su primer acuerdo con una minera de gran tamaño, tras cerrar una alianza con Lomas Bayas, operada por la suiza Glencore.

> La idea es escalar la tecnología de lixiviación desarrollada por

Ceibo, que permite una ex-

tracción más rápida y rentable de cobre a partir de sulfuros de

baja ley.

Con la adopción industrial de nuevas tecnologías en Lomas Bayas se espera aumentar la producción de cátodos de cobre desde minerales de sulfuros ricos en calcopirita y extender el ciclo

de vida de una operación que hoy es considerada la de más baja ley de Chile.

El objetivo de la empresa local apunta a aumentar la producción de las operaciones existentes, la extensión de la vida útil de una mina y la habilitación de nuevos proyectos.